

Vos questions / nos réponses

arrêt

Par [Profil supprimé](#) Postée le 14/12/2011 14:36

bonjour, consommant de l'héroïne tous les jours depuis quelques mois (1/2 gr/jour) je souhaiterai arrêter. j'ai déjà essayé mais sans succès. Ce coup-ci je suis réellement motivée, j'ai pris rendez-ous dans un CSSAP mais ils n'avaient pas de possibilités avant un Mois, je me demandai donc comment faire pour "patienter" jusque là. Je sais qu'il existe des traitements de substitution mais où puis-je aller le chercher? chez mon généraliste ?

Merci pour votre réponse.

Mise en ligne le 19/12/2011

Bonjour,

Vous avez en effet la possibilité, en l'attente de votre rendez-vous, d'obtenir une ordonnance de Subutex. Vous devez pour cela vous mettre en relation avec n'importe quel médecin généraliste.

Si vous souhaitez évoquer les difficultés que vous rencontrez, n'hésitez pas à contacter nos écoutants au 0800.23.13.13, tous les jours de 8h à 2h, appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe.

Cordialement.
